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令和７年３月吉野川市議会定例会 一般質問通告者質問順位表

代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（５番）
１ 桒原 五男 吉野川 １ 財政状況について

政友会
いろは （１）当初予算後の状況は

（２）市民生活に与える影響は

２ 地域経済について

（１）お店開き応援事業の詳細は

（２）今年度の補助状況は

３ 経済対策について

（１）サブカルの応援体制は

（２）観光協会の再興は

（３）企業誘致を積極的に取り組む考えは

（４）地域通貨導入への取り組みは

４ 中心市街地活性化について

（１）今後のプランは

（２）街路灯などの整備は

（３）中央通り商店街のアーケードの現状認識は

５ 教育環境について

（１）空き校舎利用は

（２）不登校・いじめ問題は

６ 下水道について

（１）本市の下水道管の状況は

７ 移住・定住施策について

（１）移住・定住の現状は

（２）移住者支援策は

（３）トライアルステイの実施は
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

１ （５番）
桒原 五男 吉野川 ８ 地域おこし協力隊について

政友会
いろは （１）現状は

（２）今後の予定は

９ 保育料無償化事業について

（１）無償化の対象となる要件は

（２）一時預かりや延長保育は

（３）市外の幼稚園やこども園に通園するこどもは



3

代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（７番）
２ 塩田 智子 薫風会 １ 令和７年度当初予算について

（１）マニフェスト実現に向けた取り組みは

２ 新ごみ処理施設整備・運営事業について

（１）燃やせるごみの外部委託内容は

（２）新施設稼働後の経費削減見込みは

３ 木造住宅における耐震促進事業・減災化対策支援
事業について

（１）今後の木造住宅耐震促進事業の実施予定は

（２）減災化対策支援事業の概要は

４ 産後ケア事業について

（１）事業概要及び実績件数は

（２）事業拡大の内容は

５ こども誰でも通園制度について

（１）試行的実施に至った経緯は

（２）事業詳細は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１５番）
３ 岡田 光男 日本共産党 １ 家族介護用品支給事業について

（１）支給要件を緩和することはできないか

２ 高齢者の補聴器について

（１）加齢による補聴器購入の助成はできないか

３ 学校給食の無償化について

（１）本市の考えは

（２）実施の予定は

４ 子どもはぐくみ医療費について

（１）県内８市の無償化の状況は

（２）本市が無償化した場合に必要となる予算は

（３）県の保育料無償化拡大による歳入増で、はぐ
くみ医療を無償化できないか

５ 鴨島東中学校の統合について

（１）統合方針決定までの経緯は

（２）アンケート結果の詳細は

６ 関西万博への遠足について

（１）現地調査は可能か

（２）生徒への安全確保は確認できたのか
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（２番）
４ 中西 渉 吉野川 １ 吉野川市デジタルトランスフォーメーション

政友会 （ＤＸ）の推進について
いろは

（１）交付金活用の進捗状況は

（２）窓口改革の取り組み状況は

（３）職員研修の進捗と効果は

（４）今後のＤＸ推進の方針は

２ 江川・鴨島公園の犬のトイレについて

（１）犬のトイレの今後のあり方は

３ 私立認定こども園加配保育士補助事業について

（１）補助金創設の経緯は

（２）補助金の内容は

４ 安心して赤ちゃんを産める環境づくりについて

（１）無痛分娩費用支援の考えは

５ 放課後児童クラブ昼食提供事業について

（１）事業の目的は

（２）事業の詳細は

（３）弁当の委託先は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１番）
５ 近久 寛 吉野川 １ 指定管理について

政友会
いろは （１）指定管理の現状は

（２）直営に戻す考えは

２ 防災対策について

（１）避難所生活環境の向上は

（２）消防団の現状と課題は

３ 人口減少対策について

（１）死亡者数増加の原因と対策は

（２）出生数減少の原因と対策は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（６番）
６ 阿佐 勝彦 吉野川 １ 学校給食の無償化について

政友会
いろは （１）県内の無償化の状況は

（２）本市の負担と保護者負担の現状は

（３）中学校、小学校の無償化での財源額は

２ 災害発生時の備えについて

（１）市民の災害発生時への意識変化は

（２）大規模災害が発生した場合の飲料水、生活用
水及びトイレの確保は

（３）市内業者と自主防災の連携は

３ ふるさと納税について

（１）業務委託後の現状は

（２）新たな返礼品の開発は

４ 法定外公共物の管理について

（１）里道などの管理の現状について

（２）くずれ箇所等の対応は

（３）宅地と隣接している場合の対応は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（３番）
７ 岸田 益雄 薫風会 １ 農村ＲＭＯについて

（１）中山間地域の農用地や地域コミュニティの現
状は

（２）農村ＲＭＯへの取り組みは

２ 小中学校の体育館への空調設備について

（１）速やかに取り組む考えは

（２）山瀬小学校体育館の空調設備利用は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１４番）
８ 細井 英輔 薫風会 １ 鴨島東中学校と鴨島第一中学校の統合について

（１）説明会の意見は

（２）準備委員会設置に向けた現在の状況は

２ 不登校児童生徒対策について

（１）通信制高校にフリースクール開設を要望して
は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１３番）
９ 相原 一永 公明党 １ 労働者協同組合法活用について

（１）地域課題解決のため積極的に活用しては

２ 子どもを被害者にも加害者にもさせないＡＩペア
レンタルコントロールアプリの活用について

（１）アプリ「コドマモ」の周知・啓発を行うとと
もに活用を促してはどうか

（２）学校配布の学習用タブレット端末に「コドマ
モ」アプリをインストールしては

３ プレコンセプションケアについて

（１）プレコンセプションケアについての本市の認
識は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１６番）
１０ 菊川 充憲 みのり会 １ 学校給食の現状と課題について

（１）最近の給食の残食量は

（２）処理に係る費用は

（３）残りそうな給食の配送方法は

（４）学校で部活動前に食事を分けることが可能か

２ 債権管理について

（１）債権管理の現状と課題は

（２）債権管理条例でどのように管理していくのか


